

Chères Labastidiennes, chers Labastidiens,

En mars 2026, vous serez appelés à choisir l'équipe municipale qui portera les projets et les responsabilités de notre commune pour les années à venir.

Comme vous le savez, Bertrand Sarrau a choisi de ne pas se représenter. Je tiens à lui exprimer ma profonde reconnaissance pour l'action exemplaire qu'il a menée – et continue de mener – avec humilité, dévouement et intégrité. Son engagement sans faille est pour moi une source d'inspiration depuis que j'ai eu l'honneur de travailler à ses côtés au sein de la majorité municipale. Ensemble, avec toute l'équipe, nous avons œuvré pour améliorer le quotidien de chacun, renforcer les services publics, préserver notre cadre de vie et faire rayonner notre village.

L'ouverture d'un nouveau chapitre ! C'est avec un profond respect pour le parcours de Bertrand Sarrau et un sens aigu des responsabilités que je vous annonce ma candidature à la fonction de Maire.

Habitante de Labastide Saint Sernin depuis plus de 20 ans, je m'investis pleinement depuis 2014 comme adjointe au Maire, aux côtés d'une équipe engagée. Cette expérience m'a permis de bien connaître les enjeux de notre commune, les attentes de ses habitants et les défis à venir. En tant qu'architecte, j'ai mis mes compétences au service de projets structurants – rénovation de la salle des fêtes, de la mairie, de l'église, construction du nouveau groupe scolaire – ainsi que de l'amélioration continue de nos équipements publics. Mon action a toujours été guidée par le sens de l'intérêt général, la qualité de vie et l'écoute des habitants.

Aujourd'hui, dans la continuité de l'élan collectif engagé depuis plusieurs mandats, j'ai décidé de me porter candidate avec une équipe motivée, compétente et profondément attachée à notre commune. Nous nous engageons sous le nom de liste : **Ensemble pour Labastide**.

Ce nom reflète notre volonté de construire, avec vous, un avenir ambitieux, solidaire et fidèle à l'identité de notre village.

Dans les semaines à venir, nous viendrons à votre rencontre pour échanger, recueillir vos idées, vos besoins, vos envies. Car c'est avec vous, et pour vous, que nous voulons bâtir l'avenir de Labastide Saint Sernin.

Merci pour la confiance que vous nous avez accordée jusqu'ici. J'espère pouvoir compter sur votre soutien pour continuer à faire vivre notre village avec fierté, exigence et humanité.

Avec toute ma considération,

Anne-Sophie Georges-Pilon

